

INAUGURATION

DE LA RÉSIDENCE HABITAT JEUNES SÈTE ET BASSIN DE THAU "L'ALLIANCE"

Vendredi 11 octobre 2024 à 11h30 - 14 rue Louis Blanc 34200 Sète

EN PRÉSENCE DE :

- > **CAF de l'Hérault :**
 - **Laurent TEISSIER**, Président du Conseil d'administration
 - **Claire NARANG**, Directrice adjointe en charge des services aux allocataires et partenaires
 - **Sandrine ROCHE-MAGNAN**, Chargée de conseil et de développement
 - **Cédric DRUBIGNY**, Conseiller technique enfance / jeunesse
- > **Ville de Sète :**
 - **François COMMEINHES**, Maire de Sète et Président de Sète Agglopolie Méditerranée
- > **Association Habitat Jeunes Sète et Bassin de Thau :**
 - **Francis AREND**, Président de l'Association

Ce vendredi 11 octobre, la Caf de l'Hérault et l'Association Habitat Jeunes Sète et Bassin de Thau se réunissent pour inaugurer le nouveau bâtiment du Foyer Jeunes Travailleurs de Sète, baptisé "L'Alliance".

Cet événement marque une étape cruciale dans le soutien aux jeunes adultes en situation de mobilité sociale complexe, professionnelle, de transit ou d'installation.

Le projet de rénovation et d'équipement de cette résidence historique vise à offrir un cadre de vie adapté et sécurisé pour les jeunes adultes. La résidence "L'Alliance" propose 28 logements autonomes, allant de 12 à 23 m², ainsi que des espaces communs comprenant un hall, des bureaux, un foyer, une cuisine, des sanitaires, des rangements et des vestiaires. Depuis mai 2024, ce bâtiment de 1160 m², dont 570 m² dédiés aux logements et 325 m² aux parties communes et extérieures, accueille ses nouveaux résidents.

L'ASSOCIATION HABITAT JEUNES : UN ACTEUR CLÉ DU SOUTIEN AUX JEUNES SUR LE BASSIN DE THAU

L'Association Habitat Jeunes Sète et Bassin de Thau intervient sur le territoire du Bassin de Thau, en partenariat avec divers services et associations comme le CCAS, le Groupe SOS Solidarité, la CAF...

Créée en 1976, l'association gère aujourd'hui trois résidences : "Le Phare", "Le Sévigné" et "L'Alliance", offrant au total 65 logements en résidence et 10 places en logements diffus. La résidence "L'Alliance" vient compléter cette offre, répondant aux besoins des jeunes en mobilité sociale et professionnelle. Ce bâtiment rénové permet d'accueillir des jeunes dans un cadre sécurisé et adapté, favorisant leur insertion socioprofessionnelle et citoyenne.

Elle est soutenue depuis plusieurs années par l'OPH Sète Thau Habitat, permettant d'accroître le nombre de logements temporaires destinés aux jeunes travailleurs. Ce partenariat a notamment permis l'acquisition et la réhabilitation des bâtiments, comme la résidence "L'Alliance".

Dans un contexte de territoire marqué par une augmentation considérable des jeunes en difficulté pour trouver un logement, l'association Habitat Jeunes anime et gère une mission d'accueil, d'information et d'orientation de tous les jeunes de 16 à 30 ans en matière de logement, via la boutique Logement. En 2023, l'association a hébergé 115 jeunes, principalement des actifs de 16 à 25 ans. La boutique Logement a également accompagné 156 jeunes, dont 80% avaient moins de 25 ans.

Grâce à ces initiatives, l'association joue un rôle essentiel dans l'accompagnement des jeunes vers une autonomie durable et une meilleure qualité de vie. Elle continue de développer des projets innovants pour répondre aux défis croissants du logement et de l'insertion des jeunes sur le territoire.

UN PARTENARIAT SOLIDE ENTRE LA CAF ET L'ASSOCIATION

La Caf de l'Hérault entretient un partenariat solide avec l'Association Habitat Jeunes, contribuant ainsi au rayonnement de ses actions en faveur des jeunes travailleurs à l'échelle de l'agglomération de Sète Agglopolie Méditerranée.

LE SOUTIEN FINANCIER DE LA CAF DE L'HÉRAULT

La CAF de l'Hérault a accompagné l'association Habitat Jeunes et l'OPH dans ce projet à hauteur de 163 856€, dont 124 000€ versés en 2023 à l'OPH pour la réhabilitation du bâtiment, 39 856€ versés à l'association Habitat Jeunes pour son équipement. En 2023, la CAF a également versé 95 446€ à l'association pour le fonctionnement des 3 équipements.

Compositions de la population allocataire sur Sète agglomère méditerranée (SAM) - Données Caf 2023

	Territoire de SAM	Département de l'Hérault
Allocataires de moins de 30 ans	15%	26%
Nombre familles allocataires	46%	41%
Jeunes adultes à charge de plus de 16 ans	19%	18%
Allocataires vivant sous le seuil de pauvreté	42%	42%
Montant mensuel moyen des prestations légales versées par allocataire	482€	479€